

自分の花を咲かせよう

第15号
令和3年9月29日(水)
文責：森田美貴子

いよいよ東部地区秋季大会！

明日から東部地区秋季大会が始まります。秋季大会は「新人戦」とも呼ばれ、3年生が引退した後の1, 2年生の活躍の舞台となります。コロナ禍で練習の時間が短縮されたり、活動の制限があったりしたと思いますが、いままでの練習の成果を出せるよう頑張ってきてください。また、今回は選手としての出場を逃した人も、チームの一員としてしっかりと声援を送り、一緒に頑張ってきたチームメイトの力となりましょう。皆さんの活躍を応援していますよ。

~もうすぐ前期が終わります~



10月7日(木)には前期終業式を迎え、短いながらも秋休みがあります。また、10月12日(火)に後期の始業式と実力テストがあります。前期が終わるにあたって、お知らせをします。

① テストのこと

今回の実力テストは前期に学習した全範囲となり、範囲表は準備していません。半年間の集大成としてまんべんなく学習に取り組んでみましょう。実力テストだからといって、何も対策をせずに臨むものではありません。自分がどれくらい理解できているか、一夜漬けではない記憶になっているかを必ず確認してください。皆さんの日々の積み重ねが確かな学力(実力)となっていることを願います。

② SNS・ゲームのこと

夏休み前にSNSについて道徳で学習をしました。けれど、今日までに何件かのゲームやSNS上でのトラブル、生活時間の乱れ、それに起因した学校生活への影響が報告されています。学校には持ち込まなくとも、持っているだけで自分の時間の大半をそちらに費やし、トラブルで心をすり減らしている様子を見ると、とても残念な気持ちになります。果たしてそれが本当に君たちの望む便利な道具とその成果なのでしょうか？多くの人が上手に付き合えているのかもしれませんが、耳に入るのはやはり心が痛む出来事ばかり……。自分からネット環境を遠ざける選択肢を持つべきだと思います。あえて見ない、悪口を書き込まない、使いすぎない、依存しない、そんな決断ができるといいですね。

③ 後期役員選出のこと

9月中旬に後期生徒会執行部役員選挙があり、1D大森さんが副会長に、1C川本さんが執行委員になりました。二人とも附属中学校の生徒代表として、実直に頑張してほしいです。また、来週には学級役員選出をします。クラス、学年に貢献できる自分を目指し、一人一人がクラスのリーダーとして頑張ってみましょう。リーダーの経験をすることがまず大事。結果はあとからついてきます。